

PANORAMA | Economía

CCOO pone en marcha en Lucena un nuevo servicio de orientación profesional para el empleo

Elena Palmero ha destacado los beneficios que este servicio tendrá para los ciudadanos y ciudadanas desempleadas de Lucena y alrededores

Redacción

Miércoles 9 de marzo de 2011 - 17:53



CCOO ha puesto en marcha en la sede de CCOO en Lucena una Unidad de Orientación Profesional para el Empleo enmarcado dentro del programa de Andalucía Orienta en el que los desempleados y desempleadas de Lucena y alrededores podrán desarrollar itinerarios personalizados para la inserción, obtener información sobre el mercado de trabajo y recibir asesoramiento sobre técnicas de búsqueda de empleo.

Del mismo modo, la secretaria de Empleo de CCOO de Córdoba, Elena Palmero ha recordado a los desempleados y desempleadas que el requisito indispensable para acceder a cualquier oferta de empleo en el SAE es tener el itinerario personalizado para la inserción para lo que los interesados e interesadas pueden pasarse por la sede de la calle Mesón, 24 de Lucena o pedir cita previa.